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Be	a	Gift	to	the	VVorld

2015～16年度	国際□―タリー会長

★会長 渡 部 二 康 	 ★幹事 成 田

。例会場 :ロワジールホテル函館
〒040‐ 0∞3函館市若松町14-10	TEL22-0111

・例会日:毎週水曜日	12:30～13130

事務局 :函館市大手町5-10

ニチロビル4	F	TEL23-3870
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7月 22日

嵯峨	 義輝 ガバナー公式訪問
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親睦活動委員会	 成田		 豊 幹事

ニコニコBOX投入報告

RI第2510地 区ガバナー	 嵯峨	 義輝 氏

RI第2510地区直前ガバナー補佐	 大日向豊吉 氏
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会長報告	 渡部	 二康 会長

本日嵯峨ガバナーをお迎えして、午前10時 より会長

幹事懇談会、午前11時 よリクラブアッセンプリーを

開催いたしました。

当クラブ奨学生飯澤彩乃さんへ奨学金をお渡 しいた

します。

・ 飯澤	 彩乃さん挨拶

今月は学祭と模試が 2つありました。特に学祭

の期間には、生徒会活動やクラス活動さらに定期

テス トが 2つ もあったりと忙 しい日々をおくりま

した。しかし、このような日々を、クラスの

人、生徒会の仲間、そして先生方や家族など周

の支えのおかげでのりきることができました。

えの大切さを改めて知るとともに、次は受験だ

いうきりかえのできた月でもあり、学祭運営を

功させたことの自信を大学受験に持っていき、

は受験を成功させられるよう夏休みを無駄に
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第2510地区	第11グループ		2015～2016

渡部二康 会長テーマ “仲間を増やそう"

例会》第 5号 7月29日 (水)

2015～ 2016く 第 2483回例会 〉

第 4号		7月 22日 の記録

ll[界へのプレゼントになろう

ず、上手に時間を使っていきたいと思います。

◎幹事報告	 成田		 豊 幹事
010・ 11グループの合同名簿をメールボックスに入れ

てあります。個人情報保護法によリナンバーは事務

局で控えております。取扱いには充分お気を付け ド

さい。

渡部会長・成田幹事・森会員・南木会員・増田会員

藤田会員・山下会員・深瀬会員・中川会員

松橋会員・小笠原会員……嵯峨ガバナー、人日向直

前ガバナー補佐を歓迎して。

村井会員¨̈ 吉̈田さん日曜日ありがとうございまし

た。お陰で楽 しむことが出来ました。

◎ガバナー公式訪問・講話

RI第2510地区ガバナー	嵯峨	義輝 氏

会長幹事懇談会及びクラブアッセンプリーでお話を

聞かせていただいて、一つ一つの事業に意義を見出し

ながら活動されている函館北RC、 さすが50年の歴史

をもつクラブだなと改めて敬意を表します。

函館を知らない方は日本にはあまりいらっしゃらな

いでしょう。函館というだけで大きなプランドです。
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函館R.C.加藤	 大輔 君

RI第2510地 区ガバナー	 嵯峨	 義輝 氏

直前ガバナー補佐	 大日向豊吉 氏

地区幹事	 山本	 公彦 氏

地区幹事	 赤山		 登 氏
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自分のところのすばらしさや良さがなかなかわからな

いことがありますが、誇 りをもっていただきたいと思
います。我々ロータリアンもこのパッジに誇 りを持っ

て行きたいと思います。折角ロータリーに入って、こ

の良さを知らずに辞めて他でいろいろ言う者もいる。

函館北RCの今年度テーマ「仲間を増やそう」大変

いいテーマですね。ロータリーではRI会長とクラブ

会長だけがテーマを決められる。ガバナーは地区日標

を作るが、テーマをつ くることはできない。ぜひ、会

員増強に努めていただきたいと願います。

私のクラブにも女性会員がいない、このクラブにも

いません。いまRIでは女性の能力を生かし、ロータ

リーでかんばっていただきたいと言います。ロータ

リーは人種、宗教、国、年齢、職業などさまざまな多

様性を表明しています。男も女もあ りませんcロ ータ

リーにおいて、会員の規定がありました。1986年 です

が「善良な成人男子であって職業上良い世評を受けて

いるものによって構成される」とあります。1978年 ア

メリカ・カリフォルニアのクラプでは女性会員を3人
入れたため、RIはこのクラプの認証を取 り消しまし

た。クラブと女性会員が裁判所に訴えました。10年に

わたる裁判で「女性会員がいることにより、認証を取

り消すことはできない」と最高裁で判決がでました。

翌年の規定審議会で「女性会員を正会員として認め

る」 と決定 しました。世界では約19%が女性会員で

す。日本では4.8%、 2510地 区は4.2%です。貴クラブ

でも女性会員を検討 し、多様性を持ったクラブ運営を

お願いします。

会員増強はもちろんですが、それ以上に現会員が退

会しないような運動 もお願いします。折角入会したの

に、良さも悪さも知らずに退会する方がたくさんいま

す。この仲間たち、やめたあとはマイナス宣伝をしま

す。これはやめた方にもクラブにもマイナスになりま

す。

今年は地区大会で新会員のセ ミナーをや ります。

2510地 区では入会 1年～ 3年未満の会員は約450人で

すが、	3年 ～ 5年の会員となると200名 ほどに激減 し

ます。新 しい会員の退会を阻止するために、東大寺の

総合文化センター総長でロータリアンの方を招いて新

しい会員との交流を計画しています。北RCに は3年

未満の会員が一人もいないとのことで、残念です。

いまなぜ会員増強かといえば、世界でロータリアン

は120万 人、アジア、アフリカ、東ヨーロッパは伸び

ている。日本、アメリカ、西ヨーロッパが減少してい

る。 日本の会員数は 8万9,000人 ですが、ピーク時は

13万 人いました。2510地 区はピークは4.256人 (1996

年)で、いま2.500人前後でまさに2510地区です。 と

ころが、日本では一昨年から増えてきました。景気の

せいです。我が2510地区は20人弱増えました。ようや

く底打ちです。いま、腹に力をいれて増強を進めてい

かないと、どんどん高齢化 していきます。冒頭に申し

ました多様性が人事です。若い会員、女性の会員、い

ろいろな方にお声をかけていただきたいと思います。

ロータリーが設立されたそもそ もの目的は 1.親
睦、	2.会員相互の事業の利益の増大でした。その 3

年後に3.社会に奉仕しよう、が追加になった。1908

年にシェルドンが入会し「職業において倫理性を持と

う、公平性を持 とう」 という職業奉仕の考えができ

て、今日まで続いています。職業奉仕の理念をもちな

が らロータリーを展開するのは非常に大事なことで

す。北RCも すばらしい事業を展開していますが、継

続をお願いします。

最後になりますが、ガバナーの第 1の任務はRI会
長のテーマ「世界へのプレゼントになろう」を理解 し

ていただくことです。「我々は今日ここまで来るのに

沢山のプレゼントを頂いてきました。命をプレゼント

され、親の愛をプレゼントされ、健康をプレゼントさ

れ、オ能や物質的豊かさをプレゼントされてきた。こ

のされたプレゼント、これからの人生どうしますか ?

もっともっとプレゼントされますか '世
のため人のた

め、少しでも良いことに使おうじゃありませんか。人

生終わる時世の中のためになることをしたか ?困って

いる方に手助けできたか ?そ ういう人生を我々ロータ

リアンは過ごそうじゃありませんか。心をこめて手を

差し仲べようじゃあ りませんか」というテーマです。

このテーマを胸にますます素晴らしい事業を展開され

ますことを祈念中し上げます。

(会報担当者 :藤田	 正男 委員長)

建築設計。工事監理、既存建築物耐震診断、既存建物老朽度調査

騰式会社北匠建築設計事務所
代表取締役 松 見 修 二

〒04卜0853函 館市 中道 1丁 目14番 1号
TEL(0138)51-1650	FAX(0138)51-1571

出 席 率 対 象 会 員
会 員 21名 出席規定免除会員(a)

出席規定免除会員(b)

20名
1名

0名
当 日 出 席 13名 当 日 欠 席 7名
他クラブ出席 4名 出 席 合 計 17名

出	 席	 率 85.0096 テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番

平成27年 8月 5日¨

外 部 卓	話
森町長	 梶谷	 恵造 氏

のプログラム次 0◎7月 8日 出席報告 (深瀬	兄一委員長)

(広 告掲載 :松 見	 修_1会員)


